

ACCUEIL DES RÉFUGIÉS : L'UVSQ S'ENGAGE !

L'UVSQ a décidé de s'associer à la mobilisation nationale en faveur de l'accueil des réfugiés.

Publié mardi 22 septembre 2015

Conformément aux valeurs démocratiques et laïques que tout établissement d'enseignement et de recherche défend en France, l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines a décidé de contribuer à l'élan national et international en faveur de toutes les populations qui fuient actuellement la guerre et les persécutions.

Cette contribution, débattue et décidée lors de la CFVU du 15 septembre 2015 a pour objet de réunir toutes les conditions visant à faciliter l'intégration de ces étudiants et favoriser la réussite de leurs études, il se traduit concrètement par le dispositif suivant :

un guichet unique d'accueil : oiip.devu@uvsq.fr

l'exonération des frais d'inscription universitaire, quels que soient la discipline et le niveau

un accompagnement individualisé pour définir le **projet professionnel** et le parcours d'études associé

un accompagnement personnalisé pour trouver un **logement** de proximité, en lien avec le CROUS des Yvelines

un soutien linguistique grâce à des cours de langue française gratuits

Les associations étudiantes, nombreuses à l'UVSQ, ont manifesté leur engagement à participer activement à ce dispositif. En particulier, elles s'engagent à sensibiliser et proposer un parrain étudiant pour chaque nouvel inscrit dans ce cadre.

Enfin, elle s'efforcera à promouvoir et relayer toute initiative, individuelle ou collective, venant de sa communauté.